



A l'attention des habitants d'Aizenay

## **COVID-19**

### ***Lettre d'information au 30 mars 2020***

Madame, Monsieur,  
Cher(e)s Agésinates,

Nous entamons la troisième semaine d'application des mesures de confinement. Et dans le cadre de la gestion et le suivi de la crise sanitaire à Aizenay, il me paraît important de vous tenir informé(e)s de la situation sur l'ensemble de la ville.

Comme vous le savez, une cellule de gestion de crise a été mise en place. Le but est à la fois de coordonner les services mais aussi de veiller au respect nécessaire des mesures de confinement.

#### Lien avec les personnes âgées et isolées

- Le portage des plateaux repas et l'épicerie solidaire La Bout'Sol sont maintenus ;
- En lien avec le Centre Communal d'Action Sociale, nous avons mis en place un système de livraison d'un panier alimentaire pour les personnes âgées, isolées ou fragilisées. Pour les personnes intéressées, il convient de prendre contact avec la mairie.
- Des agents et des élus maintiennent un lien régulier avec les populations vulnérables. Les personnes sont contactées par téléphone et en cas de non réponse, la Police municipale se déplace.
- Une personne, en confinement à LA PAUSE, est prise en charge par le portage de plateaux repas.

#### Maison de Santé Pluriprofessionnelle

- En relation avec l'Agence Régionale de Santé, les professionnels de santé se préparent. Depuis le 23 mars, une cellule COVID-19 est en place. Un parcours de consultation a été créé. En effet, un espace de consultation spécifique est dédié au suivi des personnes présentant des symptômes de type COVID-19 à l'étage et au rez-de-chaussée les consultations habituelles et celles des patients souffrant d'affections courantes.
- Les services techniques de la ville sont intervenus pour mettre à disposition barnum et fabriquer des vitres de protection.
- Cette prise en charge ambulatoire est organisée sur chaque secteur de santé et permet de soulager les hôpitaux

#### Protection Civile

La Protection Civile est mobilisée pour assurer un certain nombre de missions et a demandé la mise à disposition d'un bâtiment avec douches et coin cuisine pour accueillir des bénévoles. Le Dojo Godu Guyard a été aménagé pour les accueillir.

#### Résidence « Charles Marguerite » :

- Une relation permanente est assurée avec l'établissement ;
- La distribution de masques dans les différents établissements a été réalisée par la Protection Civile depuis le 26 mars, en lien avec l'ARS et le CHD. Chaque semaine les établissements auront leur dotation hebdomadaire ;
- Par ailleurs, l'EHPAD a reçu plus 1 100 masques, 250 sur-blouses, 1000 sur-chaussures et des charlottes par une grande surface agésinate et par différents donateurs. Un bel élan de générosité ;
- L'EHPAD envisage de lancer un appel aux bénévoles dans les jours à venir.

#### Marché alimentaire :

Le décret n°2020-293 paru le 24 mars au Journal Officiel, et d'application immédiate, interdit la tenue des marchés, couverts ou non et quel qu'en soit l'objet.

La Ville d'Aizenay n'a pas fait de demande de dérogation. Les professionnels ont été prévenus. Il n'y aura pas de marchés le dimanche ni de foire le lundi. Le confinement, l'éloignement des personnes les unes par rapport aux autres, est la seule réponse à apporter afin de préserver la santé de tous.

#### Entreprises :

Suspension des loyers des locaux commerciaux dont la ville est propriétaire.

#### Accueil d'enfants des personnels soignants :

Les structures de la ville sont accessibles 7 jours sur 7.

#### Distribution des sacs jaunes et des attestations de déplacement dérogatoire

Les rouleaux de sacs jaunes ainsi que des attestations de déplacement dérogatoire sont disponibles devant l'entrée de la mairie pendant les heures d'ouverture.

Pour information, la collecte des ordures ménagères et des sacs jaunes est toujours assurée par la Communauté de communes Vie et Boulogne jusqu'à nouvel ordre.

#### Sécurité Publique

Les agents de la Police municipale sont présents et disponibles.

#### Communication

- Des informations sur la crise sanitaire sont régulièrement transmises sur nos différents supports de communication (site internet, page Facebook, Compte Twitter).
- En ces temps de confinement, il est important de conserver tous les liens de solidarité possible entre les générations, entre tous les habitants... et nous allons vous proposer plusieurs challenges pour les prochaines semaines. Dans un premier temps, nous avons lancé un appel via les réseaux sociaux, pour inciter les enfants à égayer le quotidien des résidents, privés de visites

La Ville d'Aizenay reste mobilisée et à vos côtés pour vous accompagner au mieux dans cette situation.

Plus que jamais, nous vous recommandons de respecter le confinement et de limiter vos sorties.

Je compte sur vous.

Et surtout prenez soin de vous, de vos proches et... des autres.

*Bon courage à toutes et tous*

**Franck ROY**  
Maire d'Aizenay  
Vice-Président de la Communauté de  
communes Vie et Boulogne